

WARTA

Serahkan Zakat, Kapolres Solok Kota: Do'akan Kami Selamat Mengemban Amanah Ini

JIS Sumbar - SOLOK.WARTA.CO.ID

Aug 13, 2022 - 06:33



SOLOK KOTA - Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc, bersama Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kota Solok menyerahkan zakat mall kepada para mustahik dari wilayah hukum Polres Solok Kota, Jum'at, 12

Agustus 2022, bertempat di Masjid Al-Kautsar, Polres Solok Kota.

Turut hadir Wakapolres Solok Kota Kopol Joni Darmawan, SH, para PJU dan Para Kasat di Lingkup Polres setempat, serta Ketua Baznas Kota Solok AKBP (Purn) Zaini. Dalam kesempatan itu, Polres Solok Kota menghadirkan Ustadz Syafron untuk memberikan siraman rohani (Tausyiah) seluruh yang hadir di Masjid itu.



Dalam sambutannya, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan menyampaikan bahwa zakat yang diserahkan berasal dari zakat mall para personil Polres Solok Kota yang dikumpulkan dan dipotong langsung dari masing-masing gaji personil baik yang ada di jajaran Mako Polres Solok Kota maupun yang ada di Polsek-Polsek.

Diterangkannya bahwa pada bulan ini zakat diserahkan kepada 250 mustahik, dengan nilai masing-masing 500 ribu, dengan total yang diserahkan hari itu sejumlah 125 juta rupiah.

“Kami mohon kepada bapak dan ibu untuk tidak melihat dari sisi jumlahnya yang tidak seberapa namun semoga ada berkah di dalamnya. Kami harap Bapak dan Ibu ikhlas dan mau menerimanya, dan semoga bisa membantu Bapak dan Ibu sesuai kebutuhsn masing-masing,” ungkap Ahmad Fadlan.

“Alhamdulillah sudah berjalan 3,5 tahun dan sejauh ini sudah terkumpul dana kurang lebih 2,67 miliar yang sudah disalurkan kepada ribuan orang yang terdiri dari masyarakat kurang mampu, kaum duafa yang bermukim dan berdomisili di wilayah hukum Polres Solok Kota. Kami hari ini sedikit meningkatkan kegiatannya, dimana tidak hanya sekedar penyerahan zakat, tapi juga kita undang para mustahik di tempat yang mulia ini, di Rumah Allah, Masjid dengan

mendatangkan penceramah, supaya saudara-saudara kita yang kurang beruntung juga berkesempatan untuk menerima siraman rohani serta nasihat-nasihat dari Ustadz,” tukasnya.

Menurut Fadilan, sapaan akrab Perwira Polisi kelahiran Palembang, 9 Februari 1978 itu, kegiatan tersebut juga sekaligus sebagai wahana untuk menjalin silaturahmi yang baik. Adapun jumlah masyarakat penerimanya untuk bulan ini sebanyak 250-an orang, namun dikatakan Fadilan, karena keterbatasan daya tampung Masjid, yang hadirkan kurang lebih 120 atay separuhnya. Adapun sisanya kurang lebih akan diserahkan langsung oleh para Babinkamtibmas di Nagari arau Kelurahan tempat penerima beemukim.

Untuk penerima pun sebelumnya di data oleh bhabinkamtibmas di kelurahan-kelurahan dan Nagari, karena mengingat merekalah yang lebih tahu data yang konkrit dan real, dan kemudian diseleksi oleh pihak Polres Solok Kota.. Pembagian zakat kepada para muatahik iru pun dilakukan secara bergilir agar merata terbantu seluruhnya.

“Dalam hal ini, Saya hanya mewakili keluarga besar Polres Solok Kota dan kami sangat berharap kegiatan ini diterima oleh masyarakat, dan para mustahik juga menerima dengan ikhlas zakat mal yang kami sisihkan. Kami juga berharap kepada Bapak Ibu penerima zakat ini, Doakan kami agar selamat dalam mengemban amanah jabatan ini, baik dunia dan akhirat, serta menjadi ladang amal dalam pengabdian ini. Semoga bantuan kami ini menjadi berkah bagi Bapak Ibu semua,” tuturnya.

Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan juga berharap agar anggotanya jajaran Polres Solok Kota bisa konsisten melaksanakan kegiatan yang mulia itu dengan berkolaborasi bersama Baznas. Dia juga mengungkapkan tetima kasih kepada Baznas atas kemitraan yang telah terjalin dalam memfasilitasi kegiatan tersebut.

Sebelumnya Ketua Baznas Kota Solok AKBP (Purn) Zaini dalam paparannya menerangkan bahwa Kota Solok terdiri dari 2 Kecamatan dan 13 Kelurahan, dengan jumlah penduduk sekitar 76 ribu. Dari jumlah itu, kurang lebih 14 ribunya merupakan masyarakat kurang mampu.

Terkait kegiatan penyaluran zakat personil Pokres Solok Kota melalui Baznas, disebutkan Zaikin, sudah berlangsung selama 3,5 tahun. Sementara yang diserahkan langsung oleh pihak Polres sebesar 70 persen, yang dibagikan kepada masyarakat di wilayah hukum Polres setempat.

AKBP (Purn) Zaini juga berharap dan mengimbau para penerima manfaat Zakat, untuk medo’akan para pemberi zakat dalam hal ini Kapolres Solok Kota bersama jajaran, agar diberi kesehatan, rizki yang berlimpah serta selamat dunia akhirat.

“Hingga saat ini sudah ribuan orang terbantu melalui zakat personil Polres Solok Kota yang diserahkan melalui kami. Adapun manfaat berzakat ini untuk menghindari orang kaya dari azab neraka dan membantu orang miskin dari kekurangan maupun kekufuran,” teragn Ketua Baznas Kota Solok Zaini.

Sementara itu, penceramah, Ustadz Syafron dalam kesempatan itu menyampaikan tertang pentingnya bersyukur atas nikmat yang diberikan oleh

Allah, SWT, serta manfaat berzakat baik bagi para penerima maupun bagi mereka yang membayarkan zakat itu sendiri. (Amel)